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Was spricht Ihrer Meinung nach für und oder gegen Atomkraft? 

 

Ich würde mal mit gegen anfangen, weil meiner Meinung nach, 

spricht in der aktuellen Zeit gar nichts für Atomkraft. Wir haben 

einige wirklich sehr schwerwiegende negative Erfahrungen 

gemacht mit der Atomkraft und wir haben heute die Möglichkeiten 

mit erneuerbaren Energien, mit einem vernünftigen Mix aus 

erneuerbaren Energien auch unsere Energieversorgung zu decken, 

sodass wir die Atomkraft, meiner Meinung nach nicht brauchen. 

Hauptaspekt oder eigentlich das Gravierendste für mich ist die Sicherheit.  Was passiert mit 

dem Müll danach? Und gerade wurde bei der Ausschusssitzung gesagt, dass der Müll jetzt nur 

noch 200 bis 300 Jahre braucht, bis er dann nicht mehr radioaktiv ist. Aber bei aller Liebe, ich 

kenne keinen der 200 oder 300 Jahre alt von uns wird. Das heißt, das betrifft ja trotzdem alle 

von uns, also insofern ist das Sicherheitsrisiko das absolute contra Argument für mich. 

 

Welche Gefahren und Probleme gehen von Atomkraftwerken aus? 

 

Es kann immer ein technischer Defekt sein, das kann ein menschlicher Fehler sein und ich 

denke, das sind die beiden relevanten und da gibt es natürlich immer auch Kontrollsysteme. 

Auch die können ausfallen und insofern auch Naturkatastrophen jetzt alleine durch den 

Klimawandel, sieht man beispielsweise dass Flüsse austrocknen. Viele Atomkraftwerke sind in 

der Nähe von Flüssen. Die werden auch damit gekühlt und durch) die Erwärmung trocknen 

die Flüsse aus und dadurch können die Atomkraftwerke nicht mehr so gekühlt werden. Und 

da kann es auch natürlich zu Fehlern kommen.  

 

Das EU-Parlament hat die Einstufung von Erdgas Atomkraft als nachhaltig gebilligt. Halten 

sie Atomkraft für nachhaltig? Und bitte begründen sie. 

 

Ich finde es nicht richtig, dass das so eingestuft wurde. Ich bin auch ein Gegner davon. Ich 

finde sie nicht nachhaltig. Man muss sich auch angucken woher die Sachen kommen, die man 

da benutzt. Angefangen von den Materialien bis zu den Brennstäben. Auch das ist jetzt nicht 

wirklich klimaneutral, also insofern nachhaltig finde ich es nicht.  

 

 

 

 

Moises, Armandas, Maximilian  


